



ANNEXE / APPENDIX C

CERTIFICAT DE CONFORMITE A LA JAUGE 2022 *CERTIFICATE OF COMPLIANCE WITH THE 2002 MINI RULES*

Nom du Skipper :

Skipper's name

.....

Nom du bateau :

Boat's name

.....

N° de voile :

Sail number

.....

Je certifie que je n'ai pas modifié le bateau de façon à mettre en cause l'intégrité de la structure et de sa solidité sans soumettre le projet de transformation à un architecte. D'autre part, je certifie que mon bateau est conforme à la jauge mini 2022 pour les courses auxquelles il participera, notamment sur les points concernant la sécurité (matériel, solidité, étanchéité et stabilité).

Hereby certify that I have done no change that can put in question the integrity and the solidity of the structure of the boat, without submitting them to a designer. I certify that my boat complies with the 2022 mini rules for the races she will compete in, especially in points regarding safety (equipment, solidity, watertightness and stability).

Liste des modifications effectués depuis la dernière année de compétition

List of changes done since last race

A / *Place*

Le / *date*

Signature du skipper / *Skipper's signature*

